

Estabilidad financiera, clave contra la pobreza: Carstens (El Financiero 29/04/08)

Estabilidad financiera, clave contra la pobreza: Carstens (El Financiero 29/04/08) Eduardo Ortega Martes, 29 de abril de 2008 Anuncia estrategia para promover crecimiento sostenido. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Carstens, dejó en claro que la estabilidad financiera no es un fin en sí mismo, sino la herramienta y la condición idóneas para crear más y mejores empleos, por lo que es un requisito indispensable para abatir la pobreza. Para ello, en los próximos años la política económica del gobierno federal deberá ser guardián de las condiciones que promuevan un alto crecimiento de la economía de manera sostenida, en un entorno de baja inflación, afirmó. Asimismo, de acuerdo con el funcionario, la administración calderonista impulsará una política económica orientada a promover la competitividad de la planta productiva y a aumentar la calidad de la mano de obra con los consecuentes beneficios, en términos de empleo y remuneraciones. Agregó que será importante continuar con un gran esfuerzo de desregulación que disminuya el costo burocrático de hacer negocios en México, mejorar la seguridad física y jurídica en el país, y acelerar el paso para establecer condiciones de competencia en diferentes sectores de la actividad económica. En el marco de la presentación de la estrategia de política social "Vivir mejor" que hizo el presidente Felipe Calderón, Carstens recordó que atendiendo a las condiciones actuales de la economía internacional, el gobierno puso en marcha una estrategia fiscal contracíclica, que habrá de atenuar y mitigar los efectos de las turbulencias en los mercados internacionales y de la desaceleración de la actividad económica en Estados Unidos. "Esta estrategia contracíclica ha sido posible gracias a la fortaleza en las finanzas públicas y es una respuesta oportuna en el marco de la política social, para evitar que un ciclo económico adverso frene de forma abrupta el crecimiento y, con ello, las opciones de desarrollo para millones de mexicanos", dijo. Evitar distorsiones El responsable de las finanzas públicas del país participó en la presentación que el presidente Felipe Calderón hizo de la nueva estrategia de política social de la administración, la que con la frase "Vivir mejor" busca eliminar la pobreza extrema en el país. En este marco, Carstens puso énfasis en que las finanzas públicas del país deben generar los recursos que permitan realizar la política social con las menores distorsiones posibles y, por tanto, de manera permanente. Para lograrlo, precisó que el primer factor que contribuye al abatimiento de la pobreza y a hacer sostenible el progreso es la estabilidad financiera, para lo que el gobierno federal continuará con un manejo prudente y responsable de las finanzas públicas. En segundo lugar, prosiguió, el gobierno federal ejecutará de manera más eficaz y oportuna el gasto público, mediante el diseño y puesta en operación de una política tributaria que, de forma deliberada, contribuya al crecimiento social del país y al desarrollo personal de cada uno de sus habitantes. "Una tercera forma en la que la política económica coadyuva al cumplimiento de la política social, es mediante la maximización de los beneficios derivados de los activos del gobierno. "Un ejemplo de esto es el Fondo Nacional de Infraestructura, que mediante la adecuada administración y bursatilización de activos, propiedad del gobierno, como son las carreteras, generará un gran fondo para la inversión en obras", añadió. Además, a la banca de desarrollo se le ha impuesto una renovada misión, con un objetivo prioritario de dirigirse a segmentos de la población y áreas de actividad estratégicas para el desarrollo del país y para el bienestar de las personas, que hoy no son atendidos por la banca comercial.